

# hari ini

## Benyamin Davnie Resmi Buka MTQ ke-XIV Tingkat Kota Tangsel

Suhendi - [TANGSEL.HARIINI.CO.ID](http://TANGSEL.HARIINI.CO.ID)

Feb 9, 2023 - 22:11



**TANGSEL** - Gelaran Musabaqoh Tilawatil Quran (MTQ) ke-XIV tingkat Kota Tangerang Selatan resmi digelar. Pelaksanaan MTQ yang di gelar dari tanggal 8 - 11 Februari 2023 ini , ditandai dengan pemukulan rebana yang dilakukan oleh Wali Kota Tangerang Selatan Benyamin Davnie, yang didampingi Wakil Wali Kota Pilar Saga Ichsan dan Seluruh Jajaran Forkopimda , di Halaman Fakultas Kedokteran UIN Ciputat Timur, pada Rabu (08/02/2023).



Dalam kesempatannya, Benyamin mengatakan bahwa pelaksanaan MTQ selalu menciptakan suasana religius dan menghadirkan suasana yang memberikan kesejukan batin bagi masyarakat.

"Di samping itu pula, menjadi ajang silaturahmi yang mengandung nilai-nilai positif dalam memperkuat persaudaraan dan ikatan persatuan," ujarnya.

Karena kata Benyamin, Alquran menjadi sumber inspirasi dan ilmu pengetahuan. Dan tidak akan pernah habis untuk digali dan dikaji.

"Keluhuran ajaran Alquran sebagai pedoman dan pandangan hidup masyarakat perlu ditumbuh kembangkan melalui pendidikan formal dan informal," ucapnya.

Dan melalui MTQ ini pula, Benyamin berharap akan lahir qori dan qoriah terbaik dari Tangerang Selatan untuk maju di tingkat Provinsi.

"Dan bahkan sampai ke tingkat nasional dan internasional," harapnya.

Terakhir, Benyamin menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh masyarakat Tangerang Selatan yang telah berpartisipasi mendukung MTQ ke-XIV tingkat Kota Tangerang Selatan.

"Ini pula sebagai salah satu bagian dari upaya peningkatan SDM dari Pemerintah Kota Tangerang Selatan yang telah menjadi agenda tetap program pemerintah," pungkasnya.

Selanjutnya Asda 1 Dadang Raharja selaku ketua Panitia pelaksana mengatakan bahwa " MTQ ke 14 Tahun 2023 ini memperlombakan 15 cabang 29 golongan dan memperebutkan 58 jenis kejuaraan dengan jumlah 476 peserta". Ujarnya.

Sementara itu, Camat Ciputat Timur, Hamdani selaku tuan rumah menyampaikan ucapan terima kasih atas kekompakan masyarakat Ciputat Timur, sehingga gelaran MTQ ke-XIV dapat berjalan dengan baik.

"Kami berterima kasih kepada seluruh komponen masyarakat, khususnya kami di wilayah Ciputat Timur, subhanallah luar biasa kekompakan masyarakat Ciputat Timur untuk menyambut dan menyongsong kegiatan MTQ ke-XIV," ucapnya.

Sebagai tuan rumah, kata Hamdani, juga meminta maaf apabila dalam pelaksanaan gelaran MTQ ke-XIV ada kekurangan. Karena antusiasme warga yang luar biasa dalam menyambut MTQ tahun ini.

"Mungkin ada masyarakat yang tidak kebagian kursi atau ada hal lainnya, karena antusiasme warga luar biasa. Saya sekali lagi mengucapkan permohonan maaf dan terima kasih atas terselenggaranya MTQ dan dukungan dari seluruh masyarakat," pungkasnya.

Pembukaan MTQ diawali pawai ta'aruf yang diikuti barisan kafilah dari 7 kecamatan, Organisasi Perangkat Daerah dan unsur masyarakat se-Kota Tangerang Selatan. (Hendi)